



#ACUERDOENPALACIO

# ACAPULCO REABRE HOTELES EN UN MES P22

FOTO: CUARTOS CURO

#IPYGOBIERNO

# ECHÁRÁN MONTÓN

TRAS LA REUNIÓN CON EL PRESIDENTE, EMPRESARIOS SE COMPROMETIERON A IMPULSAR LA REACTIVACIÓN DEL PUERTO



POR NOEMÍ GUTIÉRREZ

“

Vamos a echarle un montón”, acordaron ayer el gobierno federal y la iniciativa privada para reactivar la economía de

Acapulco, Guerrero.

En entrevista, tras reunirse empresarios y hoteleros con el presidente Andrés Manuel López Obrador en Palacio Nacional, Francisco Cervantes, del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), dijo que el 15 de diciembre abrirán de forma parcial Las Brisas, el Mayan Palace y el Mundo Imperial.

3

• MIL 872 EVACUADOS EN AVIONES COMERCIALES.

Indicó que el tema central fue la reactivación económica: “Hay facilidades en los intereses que se paguen, que el gobierno pueda ayudarles también con la mitad de esos intereses”.

Tras el encuentro al que asistieron empresarios como Antonio Cosío, Carlos Slim, Daniel Chávez, Juan Antonio Hernández, Bernardo Gómez, el presidente del CCE dijo que se trabaja en una norma de construcción para sustituir los vidrios por cristales templados, así como persianas anticiclónicas, y evitar que los destrozos se vuelvan proyectiles en caso de un fenómeno meteorológico con vientos de hasta 300 kilómetros.

“Por ejemplo, en las Brisas, en 70

VAMOS A TENER YA SEMANALMENTE REUNIONES, CON UN SEMÁFORO DE AVANCES’

FRANCISCO CERVANTES PRESIDENTE DEL CCE



años, los temblores, los huracanes y las tormentas tropicales que han llegado nunca habían hecho tanto daño, ¿no? Entonces, ¿a qué invita esto? A que también metamos vidrios y las persianas de PVC, anticiclón se llama", explicó.

Anunció que el gobierno otorgará todas las facilidades, como simplificación de permisos de aquí a seis meses, "y si es necesario, dar otros seis meses de prórroga".

"Ya hicimos un grupo de trabajo, para todo el tema de salud, para llevar sueros, llevar todos los antibióticos, paracetamol, todo eso. Ya está el grupo trabajando muy fuerte, empieza hoy, se van a llevar con la Marina", afirmó Cervantes.

Con la Sedena, la IP busca la seguridad y la salud de los acapulqueños. "Vamos a vaciar las albercas porque hay muchos animalitos, y entonces ahorita hay que hacer una fumigación de los insectos, desinfección total", explicó el empresario. 🗨️

**SEGURIDAD PRIMERO**

**8**

**MIL 235 ELEMENTOS DE LA MARINA ESTÁN DESPLEGADOS.**

**6** | MIL 500 DE LA SEDENA EN LA ZONA.

**ACTUALIZAN SALDO POR OTIS**

**1** La CFE restableció el suministro a casi todos los usuarios en Guerrero.

**2** Al menos 300 enseres domésticos se han entregado desde el lunes.

**3** Unos 180 mil litros de agua potable fue suministrada a los hospitales.

**4** Han llevado 330 mil litros de agua potable a 56 colonias afectadas.